

Movimiento Mundial por la Infancia Capítulo Nicaragua presenta su sitio web y la campaña ¡Usá tu superpoder!

Managua, Nicaragua, 29 de abril de 2022. Con la realización del panel: *“La protección de las niñas, niños, adolescentes y jóvenes, en un contexto de pandemia Covid-19 y la vía hacia la recuperación”*, el Movimiento Mundial por la Infancia Capítulo Nicaragua (MMI-Nicaragua) realizó el lanzamiento del sitio web <https://movimientoporlainfancianicaragua.org/> y la campaña ¡Usá tu superpoder!, que promueve el continuar adoptando medidas de protección ante la pandemia Covid-19.

El sitio web de MMI-Nicaragua es un repositorio de documentos y herramientas para el fomento de la protección de las niñas, niños y adolescentes. En el sitio web se encuentra alojada la campaña ¡Usá tu superpoder!, disponible en español, miskito y creole.

“Con la pandemia el mundo nos cambió, nosotros como alianza trabajamos para investigar a través de nuestro tendido institucional, cómo estaban viviendo los niños y las niñas la pandemia y decidimos, entre otras acciones, lanzar esta campaña de protección de los niños y niñas frente a Covid-19, con sus propias voces”, refirió Argentina Martínez, Coordinadora del MMI-Capítulo Nicaragua y Directora País de Save the Children.

El panel abordó a detalle la campaña y otros contenidos del sitio web. Asimismo, adolescentes y representantes del MMI, compartieron opiniones sobre los efectos de la pandemia en la niñez.

Para Angie, Geisha, Odalis y Nallely, adolescentes y jóvenes participantes del panel, la pandemia Covid-19 fue un gran reto, tuvieron que adaptarse a medidas de bioseguridad; desarrollar habilidades digitales; y aplicar distanciamiento físico de sus amistades.

“Adaptarnos a la modalidad digital ha sido sumamente difícil, vino a cambiar toda nuestra realidad”, comentó Nallely. Por su parte, Odalis refirió que el mayor impacto lo tuvieron los niños y niñas, ya que “fue difícil aprender a usar mascarillas, alcohol gel, el lavado constante de manos, los niños no jugaban, fue bastante duro”.

“Los niños y niñas son clave para estar alertas en situaciones de emergencias como la pandemia Covid-19”, aseguró Rigoberto Shelevy, Director de Programa de País de World Vision Nicaragua. Por su parte, Mauricio Castillo, Director Nacional de Educo Nicaragua, destacó la importancia de seguir trabajando en la protección de la niñez, “tenemos que seguir complementando sus derechos y el quehacer en este contexto”, dijo.

Soñar con un mundo post pandemia es posible

“Espero que los niños, niñas y adolescentes puedan vivir el mundo otra vez, encontrarse y darse un abrazo como cuando extrañas tanto a alguien, en libertad de ser ellos mismos, que tengan esa capacidad u oportunidad”, manifestó Geisha.

Angie coincidió en que “sería muy lindo que los niños tuvieran esa libertad, correr, jugar, saltar, abrazarse con los amigos, ir al parque sin temor”.

Sobre el MMI:

El Movimiento Mundial por la Infancia, está integrado por organizaciones y personas –incluyendo niños, niñas y adolescentes (NNA)- que unen sus esfuerzos a nivel internacional para contribuir a la construcción de un mundo digno para la infancia. El MMI-Capítulo Nicaragua, fue creado en el 2012, y actualmente lo integran 11 entidades (organizaciones nacionales e internacionales de sociedad civil y 2 Agencias de Naciones Unidas).